



Wildblumenverein Jahresbericht 2023

Besonderes im Februar

Die Vereinspräsidenten sind zum Treffen der Rheinecker Vereine geladen worden. Als Vereinsvertreterin hat sich Elisabeth Wüst aus Rheineck bereiterklärt diesem Anlass beizuwohnen. Herzlichen Dank für ihren glorreichen Einsatz auch an dieser Stelle. Die Präsenz in der Gemeinde ist für uns ein sehr grosses Anliegen.

Vorstandssitzung im April



in der Roten Fabrik am 22. April

Wildblumeninseln beim Henry-Dunant-Museum Heiden

Zusammen mit den Architekten www.gsi-architekten.ch der Gemeinde Heiden und Heiden-Natur www.heiden-natur.ch konnten wir Anfangs Mai bei der Neugestaltung der Umgebung im Zuge des Umbaus des Museums mithelfen.

Hauptversammlung im Botanischen Garten St. Gallen

Im grünen Pavillon haben wir uns zur dritten HV eingefunden, beim Durcharbeiten der Traktandenliste konnten zum Schluss weitere Möglichkeiten für Vereinsaktivitäten besprochen werden.

Schulhausbiotop Neumüli Rheineck

Als Verein helfen wir mit die heimische Pflanzenvielfalt zu bewahren und nach Möglichkeit zu fördern. Das etwas in die Jahre gekommene Schulhausbiotop erwartet eine Neubelebung. Zusammen mit dem Naturgärtner/Pädagoge Patrick Reck, Rebstein, konnten wir das Projekt einer Neugestaltung unter Einbezug der Schule und der Stadt Rheineck anstossen und mögliche Sponsoren mit dem Naturstom-Fonds Ostschweiz, der Ortsgemeinde Rheineck und der Stadt Rheineck finden.

Projekte welche uns am Herzen liegen

Unterstützung von **Pro Specie Rara** www.prospecierara.ch für ihre Kampagne für freies Saatgut. Wir freuen uns, dass unser Verein diese wichtige Arbeit unterstützen konnte.

Das Kursangebot



Nestkörbe und Osterdekorationen mit Üsch beim Opossum in Rheineck, Naturkosmetik

Kurs mit Karin im Haus Eckstein in Rheineck, Wildblumeninsel anlegen in Wittenbach, Heukörbe nähen mit ukrainischen Frauen für den E-Treff, Mit Pflanzen färben, Kurs von Roland in Wittenbach und der Brennesselworkshop in Wittenbach sind mal mit einzelnen und mal mit einer Hand voll Teilnehmenden durchgeführt worden.

Rheineck, 22. Januar 2024

Aktuarin

Doris Antener